
1. Die Anfrage des VRM Hanft betr. Intensivierung der Zusammenarbeit mit externen 
Anbietern im Friedhofswesen wurde vom Vorstand dahingehend beantwortet, dass 
externe Anbieter günstigere Angebote abgeben. 

 
2. Die Anfrage des VRM Hönig nach der Anzahl der bisherigen Bestattungen im Portajom 

wurde vom Vorstand mit der Anzahl 1 beantwortet. 
 

3. Die Anfrage des VRM Hönig, ob für die nach 2012 geplanten Sanierungsmaßnahmen 
auf dem Friedhof Brenig zwischenzeitlich ein konkreterer Zeitplan vorliegt wurde von 
Vorstand Rehbann dahingehend beantwortet, dass die Sanierung wegen 
witterungsbedingter Unwägbarkeiten in den Jahresplan 2011 aufgenommen wurde. 


